
公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

平成 25年度 定時総会 議事録 

 

1．開催日時：平成 25年 6月 15日（土） 18:30～19:30 

2．開催場所：浦添市てだこホール 市民交流室（沖縄県浦添市仲間 1-9-3） 

3．正会員数 1272名、出席会員数 45名、委任状提出者 865件 

4．議案 

  第一号議案 議長、議事録署名人選出の件 

  第二号議案 平成 24年度活動報告ならびに各局事業計画に関する件 

  第三号議案 平成 24年度収支決算に関する件 

  第四号議案 監査報告 

  第五号議案 平成 25年度収支予算書（本予算書）に関する件 

  第六号議案 その他 

 

 報告事項 

1) 第 14回沖縄県理学療法士学術大会開催について 

 

5．総会次第 

 1）開会の言葉 橋爪佳代（司会） 

 2）会長挨拶  池城正浩会長 

3）定足数報告 城間定治理事より参加者 45 名、委任状 865 通、総計 910 と定款第 3 章

20条の過半数が満たされたことにより総会成立宣言がなされた。 

 

 4）議事 

  第一号議案 議長、議事録署名人選出の件 

   仲栄真勝、津覇健太郎の両氏から立候補があり、拍手で承認された。また、議事録署

名人として議長推薦で久貝博文、中村仁美の両氏に任命され、拍手で承認された。 

 

第二号議案 平成 24年度活動報告ならびに各局事業計画に関する件 

   池城正浩会長及び各局より議案書を基に説明がなされ、社会職能局 2、3の項目に関し

ては前年度の記録がのっていたため、口頭で修正し、説明となった。特に質疑なし。 

議長より決議を求め、挙手にて賛成多数で承認された。 

    

第三号議案 平成 24年度収支決算に関する件 

   運天智子理事より議案書を基に説明がなされた。特に質疑なし。 

議長より決議を求め、挙手にて賛成多数。承認された。 

 

第四号議案 監査報告 

   監事宮城淳会員より、財産は適正に管理運営されたことを認める報告をされた。加え

て理事会が適切に行われ、理事の職務執行が適正にされていると報告された。 

 

 

第五号議案 平成 25年度収支予算書に関する件 

 財務局、運天智子理事より議案書を元に説明がなされた。 

 

質問① 前年度の収益が予算に対してマイナスになっているがマイナスのままで捉えて

いいのか。（比嘉優子会員） 

運天智子理事）会費未納分が収益減となっている。平成 25年度からは未納分も見込んで

予算計上している。 



質問② 会計上、未収入金がかなりあるが、予算は今年度増加している。それに対して

予算の組み方は会の運営上大丈夫なのか？（比嘉優子会員） 

運天智子理事）会費収入見込みと今年度の新入会員を 100名以上と想定している。また、

ある程度の未収も考えて予算を組んでいます。 

質問③ 未収が 100万以上あるが前年と比べてどうですか。（比嘉優子会員） 

運天智子理事）今回は納入方法が変わった為、増えています。10％推移して回収できな

い。また、会費を未納のまま退会される方がいるため、これは回収不能な

お金として会計処理をしている。 

議長より決議を求め、挙手にて賛成多数。承認された。 

 

第六号議案 その他 

   特になし。 

 

5）議長退団 

6）閉会の挨拶 橋爪佳代（司会） 

 

報告事項 

  1）第 14回沖縄県理学療法士学術大会開催について 

    与那嶺司大会長から平成 25 年 11 月 10 日に実施することが報告された。大会テー

マ「理学療法と周辺科学」と報告された。ホームページに大会長の意見をのせますの

で一読お願いします。 

 

 

上記議事ならびにその結果を明確にする為、この議事録を議長、議事録署名人の記名捺印

を下記に記す。 

 

     

平成 25年 6月 15日 

公益社団法人沖縄県理学療法士協会  平成 24年度定時総会 

 

 

  議 長     仲栄真 勝     印 

 

 

 

 

  議 長     津覇 健太郎    印 

 

 

 

 

  議事録署名人  久貝 博文     印 

 

 

 

 

  議事録署名人  中村 仁美     印 


